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【1部】10:50~11:45 【2部】12:50~13:45
正会員 一般準会員 【報告】わたぼうしの会

オリンピックが始まりましたが、わたぼうしの会でも先日
［こどもオリンピック］を開催しました🏅

前半は花紙で国旗を作り、それぞれ各国代表になってもらい自己紹介😊
後半はクラッカーをみんなで鳴らしていよいよ競技の始まり〜🎉
ボール入れ、魚釣り、わなげ、ボール転がし、くじの
5種類の競技に挑戦してもらいました⛳️
できたら配っていたカードにシールを貼って、五輪カードの出来上がり🏅
お気に入りの競技に何度もチャレンジしたり、仕掛けに驚き歓声がでたり、
わいわい楽しい和やかな時間を過ごしました。
お持ち帰りいただいたグッズで、お家でもまた遊んでいただけると嬉しいです💕

〜新しい家族〜
今日うちに新しい家族が来ました。名前は亀吉。できるだけ長生きしてほしいという願いを込めた

命名です。車の中では不安のせいか身を小さくしていた亀吉ですが、３歳になる息子はずっと亀吉に
むかってかわいいかわいいと言って弟ができたような喜びようです。家に着いて寝床を作ってあげる
と気に入ってくれた様子でやっと落ち着いてくれました。とてもお腹をすかしていたのでしょう。ご
はんをあげるとものすごい勢いで食べ始めました。その様子をみんなで驚きながらも笑顔で見守りま
した。「生きることは食べること」と言います。家族がたくさんごはんを食べてくれる姿は嬉しいも
のです。なんだかこころが温かくなります。これからも子供たちと一緒にたくさんの思い出を作って
ほしいものです。
なにはともあれオオクワガタ亀吉の田代家での新しい生活の始まりです。

７街区 田代さん

福岡コロナ特別警報に関する対応について

「福岡コロナ特別警報」の発動に伴い、TETTEは8月7日～31日まで開館
しておりますが、新規利用予約は受け付けておりません。

また、TETTE通信8月号①に記載していた、お掃除ラボ、TETTE会、
たべTETTE、わたぼうしの会、わんぱく農園は中止とし、住民コミュニ
ティ部会はオンラインで開催致します。

ご迷惑をお掛け致しますが、ご理解とご協力のほど何卒お願い致します。



【報告】お掃除ラボ・たべTETTE 
正会員 一般準会員

【報告】 TETTE会 TETTE塾正会員 一般準会員

10:00~12:00

今回は12名の方に参加していただき、前回のキュウリに引き続きトマトの収穫や間引きや草抜きの
授業を行いました。
参加していただいた子どもたちは、楽しそうにトマトの収穫をしてくれて、とても微笑ましかった
です！また、間引きと草抜きの必要性に関する説明では積極的に手をあげて、説明に意欲的に参加
してくれる姿がとても可愛かったです。

これから、現在大きくなってきているトマトやスイカの収穫も行う予定です。
是非皆さまのご参加をお待ちしております！

14:00∼15:30
正会員 一般準会員 【報告】わんぱく農園

8:00~8:30

今回の参加者数は84名でした。
延期の日程が連休中という事もあり、参加者数は少なくなりましたが、
皆で公園をキレイに出来ました。皆様ありがとうございました！

また、たべTETTEからは、カルピス、龍角散のど飴、お米（コシヒカリ）
キユーピーマヨネーズ（燻製、パン工房カレー）、上白糖を配布しました。
また次回も配布物を検討しておりますので、よろしくお願い致します。

今回のイベントでは、子どもたちと夏休みの課題である自由研究を題材にTETTE塾を行いました。
子どもたち自身が自由研究の本を見て、興味のあるものを選び、予想を立てて実験を行いました。
磁石にくっつくものを身の回りから探したり、小銭は水に浮かぶかどうかを実験しながら新しい発
見を見つける子どもたちの姿はとてもイキイキしていました✨
私たち大学生も子どもたちの考えに触れ、とても良い学びになりました。
次回のTETTE会もお楽しみに！皆様のご参加をお待ちしております！

18:30∼20:00
正会員 一般準会員 【報告】第24回住民コミュニティ部会

今回の部会は、新しく各街区の理事になられた方もご参加いただき更にパワーアップし、
充実した話し合いができました。
夏休みも本番に入り、おうち時間を過ごしながらも、地域でできる行事を試行錯誤しながら進め
ています。
休みの日の公園には、まるでテーマパークのようにたくさんの子どもたちが遊んでいます。
その輪の中心に実習生の姿があるのも、ボン・ジョーノならではの光景ですね！
池プロジェクトに参加してくださっている方々には、池の清掃活動にも
ご協力いただき感謝申し上げます。池で何かを始めると興味を持ってその周り
を覗き込み、人集りができるのも印象的です☆

部会では「こんなイベントがあったらいいな」等のご意見を大募集しています。
お気軽にご参加ください(^o^)/


